

Statistische Berichte

AUS BADEN-WÜRTTEMBERG

Statistisches Landesamt Baden-Württemberg, Stuttgart, Neckarstraße 18B



BEVÖLKERUNG UND KULTUR

Reihe: Medizinalstatistik
Nr. II - M/C - 4/54

11. Februar 1955

Gemeldete Neuerkrankungen an Gonorrhoe und Syphilis in Baden-Württemberg im 4. Vierteljahr 1954

Die gemeldeten Neuerkrankungen an Gonorrhoe und Syphilis weisen in der Berichtszeit den bisher tiefsten Stand der Nachkriegsjahre auf. Der starke Rückgang ist sicher in der Hauptsache erfassungsmäßig bedingt, da die Durchführungsverordnung zum Gesetz zur Bekämpfung der Geschlechtskrankheiten mit der gesetzlichen Meldepflicht erst am 28. Januar 1955 in Kraft getreten ist.

Regierungsbezirk Land	Zahl der neubehandelten Fälle					
	Gonorrhoe 1)			Syphilis 2)		
	m	w	zus.	m	w	zus.
Nordwürttemberg	104	380	484	34	60	94
Nordbaden	109	254	363	26	33	59
Südbaden	51	49	100	10	14	24
Südwestfalen-Lippe	26	22	48	2	3	5
Baden-Württemberg	290	705	995	72	110	182
4. Vierteljahr 1953	486	968	1 454	118	164	282
4. " 1952	480	829	1 309	197	289	486
4. " 1951	575	795	1 370	310	363	673
4. " 1950	837	905	1 742	429	504	933
4. " 1949	1 195	1 240	2 435	525	648	1 173

- 1) Einschl. Vulvovaginitis gonorrhoeica
2) Einschl. Lues congenita.